
^ A.a da Reunido ordinMa do Coose.ho ^

3 às nove horas, imcia-se a reum^ ordm o 333 contando com a presença; do
4 CAAPSML. sito à Avenito Duque d';. C Cristina Pialarioe Giordano
5 Superintendente Sr. Marco Antonio Bjma , Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana

1. Ata do dia 26/09/2018;
2 SEI-; ^Atendimento de Plano de Saúde10

11
CAT12 3. Proj etos apresentados na Folha de Londrina,

1: SHSirSi ao" "«“ots/": ;«o do conselho

valor deR$ 130.000,00;

13
14
15
16

Fiscal);
7. Oficio n

Requerimento n°1356/2018-Reconsideração

17 °466/2018-Abertura de crédito adicional suplementar
Processo d® infiltração no joelho;

no
18
19
20

21 A reunião teve início com a esdarecer a respeito das coparticipaçoes das
22 conselho passou a palavra para • yerezinha informou que com as mudanças de
23 sessões de fisio e eletrocardio do ambulato ^ Terezinha informou que solicitou
24 gerencia não foi repassado a atual ^e eonms e saud^^^^^^ ^ ^

25 um levantamento de todas as sesso jj realizados no ambulatono medico. A
26 ambulatório médico e os exames ^OVAMED não teria obrigação de passar os
27 conselheira Rosangela questionou se a Empress ‘^UVA
28 atendimentos mensais, as falta, c - njrrlpTsou para a tesouraria por falta de
29 sendo encaminhados e que provável g irresponsabilidade da gerencia
30 conhecimento. A conselheira Rosangela acredita que issojJa uma

deve fazer um levantamento des e a levantado esta situação e comprometeu-
. Terezinha agradeceu Conselheira p Rosangela solicitou informação a

33 se em providenciar as cobranças. ^ Plano de Saúde, que enviou um email para a
34 respeito de uma cobrança incorreta de uma usua realizado contato com a usuaria \
35 Caapsml no dia 03/09/2018. O Superi^enden e q^^ ^ ,
36 e que será avaliado o que ocorreu_ • ^ da coparticipação direto na guia. O •
37 uma reunião para esclarecer se "mento e estudos relacionados a este caso, ç f
38 Superintendente informou que já So conselho e sugestões de melhoria.
39 que na próxima reunião sera colocado ena Pa^t P conhecimento do SEI, perguntando se e a
40 A conselheira Carla questionou a respeito da b ^ j pronta para aprovação. Carla
41 mesma da DSO. A Diretora Jim^ntos L CAAPSML. Terezinha informou que
42 questionou se a DSO teria acesso a todos os atendime ^ ^ dezembro estarão no
43 não. Disse ainda que todos os p. de Saúde ’ Segundo a presidente do Conselho
44 SEI, seja CAT, protocolo e atendimento de ^^no de Saud ^ ^
45 toda a Prefeitura está fazendo uma foi o projeto piloto do SEI. Logo após a A
46 facilidade da utilização do SEI dizendo que solicitou do Superintendente informações
47 diretora de saúde retirou-se . A ondrina a respeito do protocolo do Projeto de Lei na
48 relacionadas a notícia vinculada na o a escreve o que quer e como entende. Dizendo
49 Câmara. O Superintendente informou q , Karen disse que a proposta seria de um Plano
“ o Tuf "a

fs ÍLS^ã: jã^r^me que serã ap— na Ctafara -a toque de

31 e que
32 de repassar
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34 oaixa-para aprovação. O Super—e disse a o
55 da Secretaria de Govetrto. Dizendo atuda que aer d taj^e 4 Caapsml para

56 Bacarin acredita que após a ela oraça necessário que o conselho se desarme
57 aprovação do Conselho Administrativo. Baearm disse ^ ne^ q
L dLse espirito de conflito, cuidando para ^^7““ ,,f;Tcompor8o 0 projeto em

59 conjunta com os técnicos, os conselheiros , par p tu ^ proposta já elaborada, a fim de
L esmdo. Karen propôs que a projeto de lei pronto.

61 que seja estudado pelos consel eir^ ' , i ^ „ Pmieto de Lei seria muito amargo. Bacarin
62 Rosangela informou que todos já estão saben ^ q^ ^ alíquotas, e outras medidas difíceis.
63 disse que a expressão “o amargo” citado sena o ^das .^..^rada”,
64 A conselheira Fiscal Giselda^ informou que^ a ? realizada uma auditoria externa
65 disse ainda que a Caapsml não esta que ra a, g , . Caapsml dizendo que a CaapsmlL na caapsml, a fim de saber ^^rÍb^al* ^ o apol da PML. O

67 esta como esta por ma gestão. G ^ ^ . Giselda -pode ter razão ao afirmar que a
68 Superintendente comentou que acredita aue é por má gestão. Karen informa
69 previdência Nacional é viável. Rosangela não temos. Disse ainda que
70 que para realizar uma ®^"l^^^^®^|i2endo que’ “a população está pagando a conta da
71 na fala do superintendente na Camara ^z ^ sugeriu que seja enviado ao
72 Caapsml”, não caiu bem na imprensa e no meio d ^ aporte, a fim de que seja
73 Conselho o Projeto de Lei que ^ ^ sem maiores alterações na Lei, a fim
74 analisado e aprovado. Karen propoe que o J Carla iniciou a fala propondo
75 de que seja analisado e aprovado c(^ rap • a fala do Superintendente, a respeito
4 todos aguardem a ---f - —T

77 da inexistência de Projeto de Lei, p r>roieto deveria ser enviado para o Conselho. As
78 que existe um projeto de Lei e^que ^ J gaúde diferenciado para os servidores
79 conselheiras retomaram a discussão ? superintendente comentaram sobre o plano
80 que não tem plano de saúde. As para preservar as conquistas dos servidores.
81 de saúde , concordando que as acoes ^g ^ei que suprimem
82 Karen disse que a Administração tempo e enviar apenas o projeto de aporte. Karen
83 os direitos dos servidores adquiridos ao lo g ^ • ^^viado Oficio à Administração Direta a
84 retomou a notícia da Folha de Lon rina e ^ conselheira e presidente Ana Cristina fez a
85 fim de obter o Projeto de Lei vinculado . encaminhado para a Superintendência a
86 leitura do Oficio n° 53/2018 do Conselho Administração Direta. Fez a leitura da
87 fim de que fosse respondido a questão dos ap ^gg^^g^^tos solLitados. Após a leitura da

88 resposta da Superintendência sem a questionamentos não foram
resposta da supenntendencia a conselh Prefeito. As eonselheiras

90 resLndidos e propôs que seja Lei que de acesso a informação e

91 concordaram e a presidente disse que n Sunerintendente afirmou que os questionamentos
92 caso não ocorra que seja enviado a ouvi on . conselheiras concordaram em enviar ^ u i
93 foram respondidos, fazendo a leitura de parte do Oftc^^ a, análise e
94 oficio ao Prefeito. A presidente “^Sério d^^^^
95 decisão quanto ao encaminhamento o ar . loiinisterio da Previdência sobre o assunto é C/
96 Oficio. O Superintendente . afirmou que o P^f rejacionada ao SOS, algumas
97 técnico/jurídico . Logo após as conselheira Karen sugeriu envio de ofieio ao ^
98 conselheiras relataram experiências negativas com Vidas. Todas as conselheiras
99 Superintendente questionando os atendimemos do SOSJalva^ Vid^^ extraordinária . que o

concordaram. Logo apos Ana Cnstma reto g conselheiras concordaram e
superintendente sugeriu, para ^^endo da dispo’nibilidade do Superintendente, eserá agendada para segunda feira dia 08/10, dependendo ua p conselheiras. Em seguida a
da agenda . e que “‘V^íi^aXltq^
Sf3a?04"Srro;or"S^^^

:Írmrg"rsLjhaTo1;"ente' da^CAAPSML ser realizada de acordo como é

que
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108 realizada a escolha do Coritrolador do e 18 de outubro das
seguida a presidente Ana auditório do SINDSERV, com duas vagas para o
8h às 17 horas havera urn curso interesse em fazer o curso, as conselheiras
Conselho Administrativo. A presidente ma narticipar da reunião com a empresa
Rosangela e Carla Casaca ^Xo;2018 a conselheira Carla Bruna manifestou

113 BENNER que será realizada no dia ^^o até a data do dia 04/10/2018. Em
114 interesse e comprometeu-se em dar resp 01356/2OI8 após amplo debate as conselheiras

seguida iniciaram a análise do processo n Bruna e Carla Casaca. A
indeferiram 0 solicitado, com voto f^vorav®! 9 horas. Não havendo mais
prtxtaa reunião foi u"ar lavrei, dato e assino a presente ata.

nada a tratar, encerra-se a reunião, t eu, pcua
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juntamente com os demais presentes.119

(presidente) d?120
Ana Cristina Pialarice Gio ,ano121

122
123 Carla Adriana Casaca n

/124
125 Carla Adriana Bruna

' ■T-di.zí£-C-vO^' '

Antonio Bacarin (Conselheiro Superinte^te ) 

Rosangela Maria Cebulski __

Karen Bettina Ikeda de Ortiz

126
Luciana Viçoso de Oliveira —1;127
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129 Marco
130
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134
Flávio Roque - (Conselheiro Fiscal)

Maria Giselda de Lima Fonseca (Conselheira Fiscal) 

Maria Terezinha Punhagui de Carvalho (Diretora Saude) _

ki-A'ica
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140 mACv?.Solange Magro (secretaria) vV<141 (
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